

En Naucalpan

Detuvieron a Inocentes Para Ocultar la Balacera

En su afán de ocultar la verdad de los hechos ocurridos recientemente en Naucalpan, en los que murieron tres personas, las autoridades policiacas de ese municipio dieron a la publicidad el nombre y fotografía de la señora Magdalena Chávez de Cobos, quien casualmente pasaba por allí y fue obligada a subir a una patrulla y conducida a los separos de la policía.

Con este hecho denunciado en esta redacción por la propia afectada, se confirma que el Ministerio Público de Naucalpan está cayendo en contradicciones a fin de ocultar la realidad, que al parecer sólo fue un problema entre miembros de esa corporación.

Magdalena Chávez de Cobos, quien se identificó plenamente como empleada de la Secretaría de Marina, con el grado de "marinero" en la Administración de Intendencia Naval, credencial número M-37984, expedida y sellada el 10 de marzo de 1978, dijo a EL UNIVERSAL que ella pasaba por el lugar donde ocurrió la balacera porque acababa de dejar a su hija Enid en el kinder "León Felipe", que está ubicado cerca de la Cruz Roja de Naucalpan.

Agregó que al regresar del colegio y dirigirse a su trabajo vio a varias personas ensangrentadas, y como tiene ella horror a la sangre le dio un ataque de histeria, por lo que los policías la obligaron a subir a una patrulla

(CONTINUA EN LA PAGINA DIECISIETE)



EL UNIVERSAL / Francisco King

**Magdalena Chávez de Cobos,
una víctima más de los errores
del Ministerio Público de Naucal-
pan**

En Naucalpan.—Detuvieron

(CONTINUA DE LA PAGINA TRECE)

y la condujeron al palacio municipal, donde le dijeron que esperara a que el comandante dijera si se podía retirar.

En eso, dijo, "llegó un fotógrafo acompañado de otro señor, que al parecer es del Ministerio Público, y me tomaron fotografías junto con otros dos muchachos que nunca había visto".

Agregó que ella preguntó para qué eran las fotografías y le contestaron que para que los heridos la identificaran y dijeran si estaba involucrada en actos terroristas.

"Sin embargo, dijo, poco después me dejaron salir y al otro día me encontré con la sorpresa de que me acusaban en los periódicos de ser activista, lo que me ha ocasionado problemas en mi trabajo".